

Niederschrift über die Gründung des Tischfußballverbandes Baden-Württemberg e. V.

Heute, am 6. Januar 2014, 16:05, erschienen im Classic Pool, Königsberger Str. 16, 71034 Böblingen, die folgenden, durch ihre Vertreter vertretenen Vereine zur Beschlussfassung über die formale Neugründung des Vereins „Tischfußballverband Baden-Württemberg“:

- **1. Kicker Klub Schorndorf e.V.**
- **Kick It Stuttgart e.V.**
- **Spielervereinigung Heilbronn e.V.**
- **Südstadt Kickers Karlsruhe e.V.**
- **TFC Böblingen e.V.**
- **TFF Neudenau e.V.**
- **Tischfußballclub Konstanz e.V.**

Des Weiteren für die anstehenden Wahlen der Vorstandsmitglieder und Kassenprüfer erschienen:

- Benjamin Gustav
- Sebastian Henke
- Benjamin Säurig
- Daniel Obenland

Benjamin Säurig begrüßte die erschienenen und erläuterte den Zweck der Veranstaltung. Durch Zuruf wurde Benjamin Säurig als Versammlungsleiter sowie Sebastian Henke als Protokollführer gewählt; beide nahmen das Amt an.

Benjamin Säurig schlug sodann folgende weitere Tagesordnungspunkte vor:

1. Besprechung der Satzung
2. Beschlussfassung über die Satzung
3. Wahl des Vorstandes
4. Wahl der Funktionäre
5. Weitere Vorgehensweise
6. Verschiedenes

Gegen diese Tagesordnung wurde kein Widerspruch erhoben.

Allen Vertretern der Vereine lag ein Entwurf der Satzung vor. Dieser wurde im Einzelnen durchgegangen und erörtert.

Die Satzung wurde zur Abstimmung gebracht und mit dem folgenden Ergebnis bestätigt:

(7) Ja-Stimmen

(0) Nein-Stimmen

(0) Enthaltungen

Benjamin Säurig stellte fest, dass damit der Verein „Tischfußballverband Baden-Württemberg“ gegründet ist und forderte alle Gründungsmitglieder auf, ihren Beitritt durch Unterzeichnung der Satzung zu bestätigen. Daraufhin unterzeichneten diese die Satzung. Benjamin Säurig stellte fest, dass die Satzung angenommen worden ist.

Als Vorstandsmitglieder wurden folgende Personen vorgeschlagen:

Präsident: Benjamin Säurig, Vizepräsident: Benjamin Gustav,

Kassenwart: Holger Kühl, Schriftführer: Sebastian Henke.

Die Wahl der Vorstandsmitglieder wurde unter Leitung von Benjamin Säurig durchgeführt. Da es keine Gegenstimmen gab, wurde die Wahl als Blockabstimmung durchgeführt. Ergebnis der Wahl:

(7) Ja-Stimmen

(0) Nein-Stimmen

(0) Enthaltungen

Alle Kandidaten nahmen die Wahl an.

Weiterhin wurden Daniel Obenland als 1. Kassenprüfer und Sebastian Schwab als 2. Kassenprüfer vorgeschlagen. Die Wahl wurde ebenfalls als Blockabstimmung mit folgendem Ergebnis durchgeführt:

(7) Ja-Stimmen

(0) Nein-Stimmen

(0) Enthaltungen

Die Kandidaten nahmen die Wahl an.

Sodann wurden die nächsten Schritte für die Aufnahme der Vereinstätigkeit erörtert. Es wurde beschlossen, dass die weiteren satzungsgemäßen Funktionsträger zu einem späteren Zeitpunkt gewählt werden sollten, um auch andere Personen aus den Gründungsvereinen beteiligen zu können. Außerdem wurde beschlossen, dass der Vorstand die Eintragung des Vereins in das Vereinsregister erwirken soll.

Der Mitgliedsbeitrag wurde auf jährlich 12 EUR pro gemeldeten Spieler festgesetzt.

Benjamin Säurig schloss die Gründungsversammlung um 19:05.

Böblingen, den 06.01.2014

Sebastian Henke
(Protokollführer)

Benjamin Säurig
(Versammlungsleiter und 1. Vorsitzender)